

Wander- Wochenende des Reha-Sport-Bildung e.V. in Elxleben mit dem Sommerspiel-Gewinnerteam „Brasiliana Tropical“

Am Samstag, 25.04.2015 fuhren Heidi, Karin, Gabi, Hannelore und Maria in die wunderschöne hessische Rhön nach Tann. Nachdem wir unsere Zimmer im Landhaus Kehl bezogen hatten, bestritten wir die erste Wanderung zum „Roten Moor“, über den „Fuchsstein“, vorbei an der „Fuldaquelle“, bis hoch zur Wasserkuppe, die 950 m über dem Meeresspiegel liegt. Nach einer kurzen Stärkung und Besichtigung des Berges, machten wir uns auf den Heimweg in Richtung Hotel, wobei wir diverses Gehölz des Waldes als Souvenir für unsere Vorgärten mitnahmen. Den Abend ließen wir bei wohlverdientem Essen gemütlich ausklingen.



Am Sonntag starteten wir gleich nach dem Frühstück zur nächsten Wanderung ins „Schwarze Moor“. Bei einem Fußmarsch über einen Holzpfad staunten wir nicht schlecht über die seltenen Tier- und Pflanzenarten. Anschließend gingen wir noch zur nahegelegenen innerdeutschen Grenze, wo das Dreiländereck Rhön liegt. Hier befinden sich die Bundesländer Bayern, Hessen und Thüringen. Nach insgesamt circa 215.000 Schritten (gemessen dank



eines Schrittzählers) an beiden Tagen, traten wir etwas erschöpft aber auch wieder etwas gebildet die Heimreise in Richtung Elxleben an. Es war ein wunderschönes und erlebnisreiches Wochenende bei gutem Wetter.

Eure Maria, Heidi, Karin, Gabi und Hannelore

